



# Bürgeraktion Freudenstadt

Fraktion im Gemeinderat Freudenstadt

---

## Orangefarbene Bank gegen Gewalt an Frauen

### 8. Antrag:

Wir beantragen, an einem gut frequentierten Platz in Freudenstadt, beispielsweise beim Kinderspielplatz auf dem unteren Marktplatz, eine orangefarbene Bank aufzustellen. Sie gilt als Symbol gegen die Gewalt an Frauen. Viele Städte, unter anderem Horb, haben solch eine Bank schon aufgestellt. Eine Plakette mit Logo und Rufnummer lokaler Hilfsangebote soll Frauen ein niederschwelliges Hilfsangebot geben.

### Begründung:

Mehr Aufmerksamkeit für dieses wichtige Thema an 365 Tagen im Jahr und eine permanente Erinnerung daran, dass Gewalt gegen Frauen mitten in unserer Gesellschaft verübt wird, ist Sinn und Zweck dieser orangefarbenen Bänke. So wie die Bänke mitten in unserem Leben stehen, kommt Gewalt gegen Mädchen und Frauen überall vor, in allen sozialen Schichten und Altersgruppen.

Die Frauenhilfe hat, wie uns mitgeteilt wurde, diesen Antrag selbst schon an die Verwaltung gestellt. Er wurde abgelehnt. Wir verstehen nicht, warum so eine gute Idee nicht aufgenommen und umgesetzt wird. Das Engagement der Bürgerinnen und Bürger und ihr Bemühen um ein gutes Miteinander sowie unterschwellige Hilfsangebote sollten nicht ausgeschlagen, sondern umgesetzt werden. Eine solche Bank fällt ins Auge, macht aufmerksam auf die Problematik und bietet Frauen, die Gewalt erfahren haben, niederschwellig Hilfe.